

委員研修

1月29日(日) 13:00～
永福和泉地域区民センター 2階集会室にて



講師に、防災食アドバイザーの今泉マユ子さん。

昨年度、コロナ禍で研修を実施出来ずに企画のまま終わってしまった内容を改めて企画し直し実施しました。NHKシュトボーミーティングさんの協力により、「在宅避難と防災食」をテーマに、自宅での防災対策の見直しを含めて、実践してもらおうところを見学しました。冒頭には、方南和泉地区での震災救援所での取り組みを各代表の方にお話ししてもらい課題や不安に思っていることを共有し、研修内容の在宅避難の課題へとつなげました。

後日、NHK首都圏ネットワークの中で、放送されました。下記で内容がご覧になれます。

NHK>首都圏ナビ>シュトボー>災害時に温かい食を
今泉マユ子さんに教わる湯煎調理法
<https://www.nhk.or.jp/shutoken/article/009/56/>

パトロール

大宮小学校 PTA



校外委員会取りまとめのもと、一年を2期に分け、安全パトロールを実施。昨今の就業率の高まりや各家庭の状況等の変化を受け、クラス別の実施期間の中から都合に合わせてパトロール日を選ぶようにしたり、報告をWEBフォームにし効率化したり、パトロール活動をより参加しやすく工夫を重ねています。主に通学路や子供達の活動の場をパトロールし、6月6日～12月13日には262件の実施報告があり、自転車がスピードを出している、車両が多いなどの報告が多くありました。

杉並和泉学園小学部

杉並和泉学園小学部1、2年生を対象に月に1回、地域の防犯強化も兼ねて地域委員会を中心に集団下校及びパトロールを行なっています。



方南和泉

令和5年3月15日 第56号
発行 杉並区方南和泉青少年育成委員会 責任者 吉橋正美

青少年育成委員会だより

地域の子どもたちの健全育成のために様々な活動を行っている、地域の人たちで構成されている団体です。

第7回 ボウリング教室開催!



参加人数29名(小学生22名・中学生7名)でした。

個人戦(2ゲーム)

- 1位 杉並和泉学園小4年
- 2位 大宮小4年
- 3位 杉並和泉学園中1年
- 4位 大宮小4年
- 5位 杉並和泉学園小3年

※1位はR5期限のパスポート券、2位～5位はお菓子セットでした。



好きに投げて練習しました



準備運動をしっかりとね



普通にゆっくり転がしたらストライクが出た



個人優勝者

団体戦優勝者



準備体操

団体戦(2ゲーム)

- 1位 杉並和泉学園中1年
- 2位 杉並和泉学園中1年
- 3位 大宮小4年

※1位～3位お菓子セットでした。

お菓子もゲットしたよ



新しいマシンを見学しました



最後はみんなでじゃんけん大会。

5人に笹塚ボウルのピザ券2枚、1人にお菓子セットでした。今回はマシンの見学、個人戦・団体戦共に2ゲーム、そしてじゃんけん大会と盛り沢山の内容で子ども達も楽しんでもらえたと思います。

子供達の感想

- 初めてのボウリングで不安でしたが又やりたいです。
- ボールの扱い方、投げ方を知れて嬉しいです。
- 友達のを引っ張ってしまいました、表彰されて嬉しかった。
- レーンの真ん中より少しずれた所をねらうと、たくさんあたりました。
- 中学生が強くて悔しかったけれど楽しかったです。
- 楽しかったけど表彰されなくて悲しかった。次やる時は表彰されたい。
- いろんな事を体験できたり、親切に教えてくれて楽しかったです。
- 教え方が分かりやすかったのですぐ上達しました。楽しかったです。

付き添い者、保護者の感想

- 裏側の見学もしていただいて親子とも良い経験ができました。ただやるのではなく仕組みを知ってからやると又違う意味でプレイできたと思います。
- ふだんお会いできないプロの方に教えていただき、嬉しかったと思います。
- 楽しくボウリングの勉強が保護者も出来るととても為になりました。
- プロの方のご指導ですぐに上達して子供達もボウリングの楽しさがわかったようで、今度は家族で遊びにきます。
- 初めて参加の子も指導していただき楽しくプレイできました。景品もたくさんで、とても盛り上がりました。
- 子供がすごく楽しんでいたのでよかったです。お菓子のおかげで笑顔が出てきました。先生の説明は上手でした。
- 色々な方々に教えて頂きましてありがとうございました。楽しかったようで又参加したいです。

各町会・自治会にて 歳末夜警が実施されました



和泉第一町会

歳末夜警は昨年12/17～23まで、毎日20時～21時まで述べ63名で行いました。



和泉第二町会

12/26～29まで実施。一昨年同様コロナ感染防止のため役員を中心にを行いました。延べ参加者は45名でした。



和泉第三町会

歳末夜警は12/21～28の8日間の合計25人で実施。12/29は親児の会・PTA・こども17人、合計42人の参加でした。



方南東自治会

12/23～28までの日曜日を除く5日間、年末恒例の防犯防火夜警を実施しました。延べ85名にご参加いただき、町内を巡回しました。



泉南町会

寒い夜空の12/24～30まで、述べ34名で恒例の夜警パトロールを実施しました。



方南西町会

12/24～30まで、和泉方面、方南方面に分かれて歳末夜警パトロールを実施しました。述べ人数は60名です。



方南二丁目町会

12/26～30の5日間、年末パトロールを行いました。延べ80人の参加でした。



和泉西町会

和泉西町会・北口商和会の協力により、12/26～29まで、3班に分かれて歳末警戒パトロールを実施しました。述べ参加者は55名でした。



方南自治会

365日拍子木の聞こえる街を合言葉に毎日夜間パトロールをしています。今日は、ティラノザウルスも参加してくれました。

タグラグビーを体験しよう

青少年育成委員会の事業部行事として11月26日に和泉学園小アリーナにてタグラグビーが執り行われました。参加者は21人でした。



コーチによるタグラグビーの説明と準備体操

タグをつけます

タグラグビーゲーム スタート!

コーチの感想
初めての子どもにもルールがわかってもらえて、楽しんでもらえたと思う。

タグラグビーって何?

タックルなどの身体接触は一切しない、誰でも安全に楽しむことができるラグビーです。腰にベルトに2本のタグをつけます。どちらかのタグをとられたら、すぐにボールをパスします。タックルの代わりに、タグをとることで前進をストップさせることができます。



タグラグビーのボールとタグ

コーチより、子供達にタグラグビーは楽しかった?の質問。最後に子供達へ参加賞が配られました。

令和4年度 杉並区青少年育成委員会活動報告会

テーマ「コロナ禍で事業を実施するにあたり工夫した事」



11/22(火) 勤労福祉会館にて、7育成委員会の発表があり、方南和泉は令和2年度の「オンライン工作教室」と令和3年度の「第6回ボウリング教室」を副部会長の小林礼子が発表しました。



令和2年度「オンライン工作教室」

密集・対面でのイベントが出来ない状況下でも、オンラインを使って何か出来る事があるのではないかと考え、工作キットを使ってオンライン形式で参加者全員と一緒に楽しみながら作るイベント「オンライン工作教室」を企画しました。4種類の工作キットから選んでもらい、大学生のボランティア団体にサポートをお願いし、74名の参加者と画面を通して一緒に作りました。

●**コロナ禍で事業を、行事を実施して感じたこと**
育成委員も初めての経験であり事前準備が大変でしたが、子ども達が喜んでくれた事、楽しんでくれた事で達成感を味わう事が出来ました。



令和3年度「第6回ボウリング教室」

コロナ禍だから出来ないではなく、出来る方法を考え、内容を変更する事でボウリング教室を再開しました。

●**コロナ禍で事業を、行事を実施して感じたこと**
感染リスクなど色々な意見がありましたが、参加人数が少ない分密にならずプレイする事が出来ました。久しぶりに子ども達の楽しんでいる声と姿があり、大盛況でした。



大宮小学校



11月12日、夏休みに実施出来なかったラジオ体操を中休みを利用して実施。大宮小学校の校庭に、大雨時に川の増水を抑制するための貯水槽を設置する工事を夏の期間行っていたためです。全校児童が参加し、新しい校庭の土を踏んで笑顔で体操をしました。PTAから全員への参加賞もあり盛り上がりました。

杉並和泉学園小学部



節分祭を3年ぶりの開催。不安と期待を感じながら準備をして参りましたが、思っていた以上の参加率で大盛況でした。久しぶりのイベントに子供達の楽しんでいる姿を見て幸せな気持ちになりました。



杉並和泉学園6年生による「商品開発プロジェクト」という起業家体験。今年度はタオルを作成し、3月7日と9日に学園内と永福北口商和会内町の駅で550円で販売しました。

方南児童館



今年度の「伝承遊び市」は、「多世代にわたる交流の場」をテーマに実施。泉南中の生徒やたくさんの方々がスタッフとして参加してください、子どもたちとの楽しい交流ができました。また、新しい取り組みとして、けん玉などの技を磨いている練習風景を動画にして、多くの方に見てもらいました。「頑張ってたね、すごいね」など声をかけられて恥ずかしそうにしながらも、達成感を見せていました。

杉並和泉学園中学部



杉並和泉学園の生徒や先生、地域の方々が集まり、協力しながら、防災食の配布や避難者カードの記入等、震災発生時を想定し、有意義な総合震災訓練を行う事が出来ました。

泉南中学校



杉並公会堂で合唱コンクールを実施しました。初めての舞台上で緊張していました。

方南小学校



(左) 11月5日開催のスポーツフェスティバル(運動会)

(右) 12月3日開催のマラソン大会。学校前の神田川沿いを地域の方々の警備・見守りの中、子どもたちは元気に走り抜けました。

(右) 12月3日4日開催のほうなん冬灯り。2日間で609名来場して頂きました。



和泉西町会



和泉西町会・北口商和会合同の防災訓練が昨年11月19日に13時～15時まで行われました。子供消防服、消火器訓練、LED体験、スタンドパイプ等。約150名の子供と親が楽しく参加しました。

方和自治会

3月25日14時～16時に、あそび場80番芝生の公園にて春の子どもまつりを開催します。わたがしやポップコーン、マシュマロを火であぶっていただきます。

